

Papst Franziskus traf Prälat Ocariz bei einer Audienz im Vatikan

Papst Franziskus empfing heute um 9:15 Uhr den Prälaten des Opus Dei, Msgr. Fernando Ocáriz. Er wurde von seinem Auxiliarvikar Msgr. Mariano Fazio begleitet.

29.11.2021

Während der rund halbstündigen Audienz, informierten Fernando Ocariz und sein Auxiliarvikar den

Heiligen Vater über apostolische Initiativen von Gläubigen der Prälatur in verschiedenen Ländern. Ein Schwerpunkt des Gesprächs war auch der Prozeß der Vereinfachung der Organisationsstrukturen des Werkes, um mit mehr Schwung und einer besseren Koordinierung die apostolische Arbeit zu verbessern. Der Papst war darüber sehr erfreut und kommentierte: "Es ist wichtig, dass alle draußen auf der Straße sind und apostolisch wirken".

Der Papst brachte den Wunsch zum Ausdruck, dass die Gläubigen des Opus Dei dem Gründungsgeist treu bleiben und sich gleichzeitig den Herausforderungen stellen, mit der die heutige Kultur das christliche Leben konfrontiert. Er ermutigte auch, die Liebe zur Wahrheit in der Welt zu verbreiten, um der Oberflächlichkeit und dem Mangel an Gerechtigkeit, die in den sozialen

Beziehungen herrschen,
entgegenzutreten.

Wie schon in früheren Audienzen spendete der Papst allen den apostolischen Segen und dankte für die Arbeit der Prälatur im Dienst der Kirche.

Der Prälat schenkte dem Heiligen Vater zwei chinesische Bücher über den hl. Josef, die von zwei Gläubigen der Prälatur veröffentlicht wurden. Der Heilige Vater überreichte ihnen zwei Bücher über die "Statio Orbis" vom 27. März 2020.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/papst-franziskus-traf-praelat-
ocariz-bei-einer-audienz/](https://opusdei.org/de-at/article/papst-franziskus-traf-praelat-ocariz-bei-einer-audienz/) (15.01.2026)